

Fecha: 08-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Minvu entrega departamentos a 296 familias de Concepción**

Pág. : 5

Cm2: 324,9

VPE: \$ 781.332

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida**Megaproyecto Plazas de Andalién**

Minvu entrega departamentos a 296 familias de Concepción



Vecinos celebraron la entrega.

La iniciativa forma parte del Plan de Emergencia Habitacional. Las viviendas cuentan con tres dormitorios, un baño, una cocina con logia, living comedor y terrazas.

Un total de 296 familias de la zona, que componen el comité Copafadhi, con vecinos de los sectores Juan Pablo II, Lorenzo Arenas y Nueva Nonguén, recibieron días atrás el megaproyecto Plazas de Andalién.

Plazas de Andalién forma parte del Plan de Emergencia Habitacional (PEH), impulsado por la administración del Presidente Gabriel Boric, y consta de 296 soluciones habitacionales distribuidas en 11 torres de cinco niveles y una torre de cuatro niveles, además de dos sedes sociales.

Los departamentos cuentan con tres dormitorios, un baño, una cocina con logia, living co-

medor y terraza. Además, el proyecto contempla cuatro áreas verdes con un total de 1.837,84 metros cuadrados, con luminarias, escaños, basurero, juegos infantiles, máquinas de ejercicio, árboles y césped. El proyecto, en concordancia con los nuevos estándares habitacionales, incorpora criterios de accesibilidad para personas con movilidad reducida. En estos casos, las viviendas cuentan con espacios y puertas de mayor amplitud.

La seremi de Vivienda y Urbanismo, Claudia Toledo, enfatizó que "esta iniciativa forma parte de ese gran esfuerzo que hicimos durante esta administración por hacer entrega de estas obras, pero también para desatascar procesos, que era algo que tenía una problemática en particular en este proyecto".

3

sectores de Concepción se vieron beneficiados con el proyecto: Lorenzo Arenas, Juan Pablo II y Nueva Nonguén.

Y agregó que "sabemos que estamos en un contexto en la Región bastante complejo, por lo tanto, hemos optado en conjunto con las familias y con el municipio en no hacer una ceremonia, pero sí hacer esta entrega administrativa para que las familias desde ya puedan habitar sus departamentos".

La presidenta del comité, María Hernández, señaló que el hito representa "una felicidad grande, por mis vecinos, por mí también, así es que solamente agradecer a todas las entidades que participaron y que nos acompañaron, porque nunca nos soltaron de la mano".